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ANFRAGE 

der Abgeordneten Hietl 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Import von Tafeltrauben 

Seitens der Weinbauern wird immer mehr Klage darüber geführt, 

daß angeblich enorme Mengen von ausländischen Tafeltrauben 

zollfrei von österreich importiert werden. 

Obwohl mir bewußt ist, daß auf Gr.und der klimatischen Be

dingungen mit einheimischen Trauben der Markt erst ab 

August/September beschickt werden kann, wäre eine s.trengere 

Prüfung der Lieferungen erforderlich und gleichzeitig 

mit Einsetzen der heimischen Tafeltraubenernte die Importe 

einzustellen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

ministerfür Land- und Forstwirtschaft folgende 

A n fra g e 

1) Wie hoch waren die Importe von ausländischen Tafeltrauben 

im Jahre 1979? 

2) Aus welchen Staaten und in welcher Höhe stammten die Im

porte ? 

3) Wie ist gewährleistet, daß diese importierten Tafel

trauben nicht zu Saft bzw. Mostverpreßt werden? 
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